

Monsieur le Bourgmestre,

Mesdames les Echevines, Messieurs les Echevins et Président du C.P.A.S

Je me permets de vous interpeller sur la demande de permis unique de classe 1 que l'intercommunale « Centre d'Accueil des Heures Claires » a réintroduite la semaine passée.

L'enquête publique, qui est ouverte jusqu'au 24 décembre prochain, porte sur la construction, au coeur de La Gleize, d'une MRS de 105 lits, d'une résidence-service de 45 logements et d'une crèche de 14 lits.

Nous ne nions pas les besoins d'infrastructures de ce type qui répondent à des besoins réels mais nous sommes plus que dubitatifs sur la localisation proposée.

En plein coeur de La Gleize, la construction de ce mastodonte va inévitablement ajouter des difficultés diverses et variées dont les riverains ne manqueront pas de vous faire part. Notre groupe politique les soutiendra dans cette voie.

Le débat reviendra au Conseil communal en temps voulu mais je m'interroge sur le fait que dans le contenu de l'affiche jaune officielle ne figure nulle part l'organisation d'une réunion d'information préalable.

Nous souhaitons qu'une réunion publique soit organisée et par la même occasion voir l'étude des besoins qui a dû être réalisée pour l'étude de ce projet.

Merci de votre réponse.

Bien à vous,

Pour le groupe « Stoumont Demain »

Sophie Bronne